



"Decenio de la Igualdad de oportunidades para mujeres y hombres"  
"Año de la recuperación y consolidación de la economía peruana"

## ACTA DE FISCALIZACIÓN / VISITA INOPINADA

Departamento: Lima Distrito: Santa Eulalia  
Provincia: Huanchirí Centro Poblado: \_\_\_\_\_  
Sede / Institución: Municipalidad Distrital de Santa Eulalia  
Dirección: Av. San Martín  
Fecha: 16 / 01 / 2025 Hora de inicio: 10 : 30 am

Los (las) Congresistas:

- Hilda Martínez Portero López, en calidad de presidenta de la Comisión de Transportes y Comunicaciones.

Los siguientes funcionarios, servidores o personas del sector privado:

- Tito Medina Sánchez (Subgerente de Control del sector Transportes y Comunicaciones).  
- Félix Fernando Escobar Catacora (Auditor de la Contraloría General de la Repùblica)  
- José Luis Agüero Louzán (Defensoría del Pueblo)

Y los siguientes asesores y/o personal parlamentario:

Armando Jair Villarreal Pérez (Asesor)  
Rut Portor Leo (Asesor)  
Marco Antonio Quevra Ballón (Auxiliar)  
Marys William Huampi Beltrán (Auxiliar)

concurren a las instalaciones de la Municipalidad Distrital de Santa Eulalia  
lugar donde fueron recibidos por el Sr. Hebert Flores Rojas, en calidad de regidor de la



## ACTA DE FISCALIZACIÓN / VISITA INOPINADA

Municipalidad Distrital de Santa Eulalia, Sra. María García Rivera, en calidad de Gerente Municipal, Richard Calder Bartolo, en calidad de Jefe de Defensa Civil y la Ing. Gilda Miranda Veliz, en calidad de Gerente GIDUR, quienes también por el alcalde Luis Juan Nahuias Candiotti.

Culminada la visita, se han producido los siguientes hallazgos u observaciones:

La congresista Marleny Portero López, saluda a los presentes y pone en relieve el trabajo que viene realizando en calidad de presidente de la Comisión de Transportes y Comunicaciones. En ese sentido, viene ejerciendo su labor de fiscalización y control político, por lo que enfatiza la importancia de realizar la visita *in situ* (de campo) donde se viene ejecutando la construcción del Puente Verde. En este actividad también se cuenta con la presencia de representantes de la Contraloría, como también por parte de la Municipalidad, tal como la SGIDUR, Gerencia Municipal y Jefe de Defensa Civil. Por otro lado, Tito Medina Sánchez en calidad de representante de la Contraloría de la República adscrito al sector Transportes también saluda a los presentes haciendo sus buenas oficios para realizar un trabajo de fiscalización orientado en cuanto a los trabajos concerniente al Sector Transporte. La congresista Marleny Portero pregunta a la representante de la Contraloría sobre la existencia de informes sobre visitas supervisadas en el distrito de Santa Eulalia; por lo que estos mencionan que han realizado trabajos de fiscalización pero en coordinación con la Gerencia Regional de Control.

En cuanto a la participación del regidor Ever Flores en calidad de representante de la Municipalidad, menciona que la problemática con la construcción del Puente Verde, es un álgido problema que acarrea el distrito por varios años afectando a más de 8 distritos, no obstante dado a que el alcalde es representante de la comuna, no insistió encarnadamente ante PNR y MTC para la celeridad en la ejecución de construcción del Puente Verde, y en efecto beneficiar al rededor de 12,000 ciudadanos.

La Gerente Municipal pone en conocimiento algunas problemáticas en cuanto a la infraestructura de "Puente Palparo" y el "Puente Rojo", el mismo que se presenta



## ACTA DE FISCALIZACIÓN / VISITA INOPINADA

Como alternativa de transitabilidad en la Carretera Central, el viario que no han considerado como prioridad es reparación y mantenimiento. En cuanto al Puente Lucumaseca del mismo distrito, es una infraestructura vetusta y desfasada a tener de ser un puente de gran concurrencia vehicular al eje 8 distrital; por lo que su reforzamiento es necesario y urgente. El clamor de los pobladores es que realicen los mantenimientos de la quebrada, por lo que, es necesario afrontar la problemática de bocaneras en el distrito de Santa Eulalia.

- Se recabaron los siguientes documentos:

En la Municipaldad distrital de Santa Eulalia, siendo las 11:02 am, se culmina la visita coordinada, firmando los presentes.

100 presents.  
HHR  
DNI 16130302  
Hebert Flores Rojas  
OIJ  
DNI 45775875  
Richard A. Gutiérrez Bartol.

*Gilda Miranda Valiz*  
DNI 42192310

  
DNJ: 4412944  
Felix Fernando Escobar Gacora  
  
DAI 26703933  
TITO MEDINA SÁNCHEZ

~~Master File~~ 10B  
R. Ball  
4879182  
~~Master File~~  
R. Ball, Painter Lee.  
DNI 0983877  
44471706

~~J. M. H.~~  
40216991